

NOTA DE PRENSA

Nombramiento

FRANCISCO ESTELLÉS ES EL NUEVO DELEGADO DE AEDAF PARA VALENCIA Y CASTELLÓN

Valencia, 2 de febrero de 2026.- La Asociación Española de Asesores Fiscales, AEDAF, cuenta desde este inicio de año con un nuevo delegado para la demarcación territorial de Valencia y Castellón, Francisco Estellés.

El nuevo delegado se incorporó a AEDAF en 2008 y fue delegado provincial de Valencia entre 2022 y 2025. Licenciado en derecho por la Universidad de Valencia, cuenta, además, estudios de ciencias empresariales por la UNED y un master en tributación y asesoría fiscal por el CEF, Centro de Estudios Financieros.

Con una trayectoria de más de 25 años en el sector jurídico como especialista en derecho tributario, Estellés inició su trayectoria profesional en 1997 y se especializó en el ámbito tributario antes de fundar en 2004 su propio despacho. En octubre de 2019, cofundó junto a Jaime Bacete CELINK Legal y Tributario, compuesto por abogados y economistas, especializados en defensa y asesoramiento tributario, civil-mercantil y laboral para empresas y particulares, donde es como socio director.

Francisco Estellés ha participado en reestructuraciones corporativas y procesos de fusiones y adquisiciones (M&A), inspecciones tributarias y actuaciones de comprobación ante la Administración y planificación fiscal estratégica para grupos empresariales, con especial foco en la empresa familiar.

AEDAF

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario, agrupando en la actualidad a más de 3.500 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.